バセドウ病のアイソトープ治療再開のお知らせ

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和 4 年 11 月より休止しておりましたバセドウ病のアイソトープ治療ですが、このたび使用するヨウ化ナトリウムカプセルの販売元である製薬会社より、

- (1) ポーランドの製造工場の老朽化によるメンテナンスが令和5年6月末まで延長される。
- (2) 依然として令和 5 年 3 月までは国内にはほとんど在庫はない状況であるが、 全国の出荷体制の調整および改善を行った結果、令和 5 年 4 月~7 月の検定 品に限り、カプセルの注文が可能である。

との連絡がありました。

この連絡を受け、当院ではバセドウ病のアイソトープ治療を、令和5年4月より7月までの期間限定ではありますが、再開することに致しました。

しかしながら、いまだ工場のメンテナンスが終了しておらず、完全な安定供給ではないことから、人数制限を設けながらの再開となります。アイソトープ治療目的のご紹介に際しましては、その時点での対応可否につき、あらかじめ医療連携課を介してご照会くださいますよう、お願い申し上げます。

なお、令和 5 年 8 月以降のカプセルの注文に関しては、現在のところ目途が立っておりません。情報が入り次第、改めましてご連絡させていただきます。

以上

横浜市立みなと赤十字病院 内分泌内科 太田 一樹・南 勲

連絡先:医療連携課 045-628-6365(直通)

